

Маймун

24 ЧАСА

СЕЗОННОЕ МЕНЮ

МАЙМУН
24
часа
GINZA
PROJECT



САЛАТЫ



САЛАТ С ГОВЯЖИМ ЯЗЫКОМ
И ХРУСТЯЩИМ ЛУКОМ

590 Р

СТЕЙК-САЛАТ С НЕКТАРИНОМ

650 Р



СУПЫ



ТОМАТНЫЙ СУП С ПЕЛЬМЕНЯМИ

450 Р

ЛУКОВЫЙ СУП

490 Р



ГОРЯЧИЕ БЛЮДА

ГОЛУБЦЫ С ИНДЕЙКОЙ

450 Р



ТОМЛЕННЫЕ ГОВЯЖЬИ РЕБРА

590 Р



ЦЫПЛЕНОК В ПАНИРОВКЕ С МОЦАРЕЛЛОЙ

590 Р

ГОРЯЧИЕ БЛЮДА

ЗАПЕЧЕННАЯ БАРАНЬЯ НОЖКА С БУЛГУРОМ

790 ₽



КАРТОФЕЛЬНЫЙ ГРАТЕН

290 ₽



ПАППАРДЕЛЛЕ С РАГУ
ИЗ ЯГНЕНКА

790 ₽



ДЕСЕРТЫ



СВЕКОЛЬНО-ЧЕРНИЧНЫЙ
ПИРОГ

350 Р

БЕЗ САХАРА

КРЕМ-БРЮЛЕ

450 Р



ШОКОЛАДНО-ФУНДУЧНЫЙ ДЕСЕРТ С МАСКАРПОНЕ

490 Р

ЯПОНИЯ

ТАТАКИ РОЛЛ С ЛОСОСЕМ

890 ₺

ТАТАКИ РОЛЛ С ТУНЦОМ

890 ₺

ФРЕШ РОЛЛ С ЛОСОСЕМ

890 ₺

ФРЕШ РОЛЛ С ТУНЦОМ

890 ₺



МЫ С УДОВОЛЬСТВИЕМ ДОСТАВИМ ОБЕД, УЖИН ИЛИ ЗАВТРАК ПО ВАШЕМУ ЗВОНКУ В ЛЮБОЕ ВРЕМЯ СУТОК

Позвоните по телефону GDS 8 (812) 640-33-73, 8 (812) 904-23-03 и сделайте заказ. Мы поможем вам создать собственное меню, исходя из ваших персональных пожеланий. Мы заботимся о качестве и свежести наших блюд, поэтому доставка осуществляется в радиусе 5 километров от ресторана. Вы можете забрать заказанную еду из ресторана сами, или мы организуем ее доставку.

Please contact us by the phone GDS 8 (812) 640-33-73, 8 (812) 904-23-03 and make your order. We will help you to compile your own menu according to your personal preferences. We care about the quality and freshness of our meals, therefore our delivery service is available within a 5 km radius from the restaurant. You can take your order away yourself or use our delivery service.



ЕДИНЫЙ ТЕЛЕФОН GINZA PROJECT: + 7 (812) 640-16-16

Данное издание является рекламным материалом. С прейскурантом с выходом блюд, пищевой и энергетической ценностью и другой информацией можно ознакомиться в уголке потребителя.

This brochure is an advertising material. The price list with output weight, nutrition and energy value and other information is available at the consumer corner.



GINZA
PROJECT

www.ginza.ru